

de la centrale. Enfin, mentionnons que nous recevons sans cesse de nouvelles demandes et sommes constamment interpellés sur des questions très intéressantes. Autrement dit, le travail ne manque pas.

Je tiens à souligner la qualité du travail d'équipe au sein du comité et je remercie tout particulièrement mes collègues ainsi que les participantes et les participants aux assemblées pour leur soutien tout au long de l'année. ■

### Haute Argovie

## Délégation au festival jeunesse Reformation

 **Christoph Kipfer**  
président

L'année sous revue a été marquée par des départs et des arrivées. Kathrin Veraguth, après de nombreuses années de service, a cédé son poste de directrice de la catéchèse spécialisée à Langenthal à Ruth Loosli, qui a commencé en août et reprend l'ensemble des activités, y compris le groupe de jeunes Mandala. Stefanie Wittwer Petermann est également partie à la fin de l'année après de nombreuses années de conseil conjugal, partenarial et familial à Langenthal: elle est remplacée par Esther Zeltner qui reprendra ses activités au centre de consultation de Langenthal. Sandra

Grütter continuera d'assumer la gestion financière, mais pas le secrétariat, qui est confié à Eva Opitz. Nous regrettons beaucoup le départ de nos collaboratrices et accueillons avec reconnaissance l'engagement et les idées de celles qui nous rejoignent. Avec les responsables de «oui, si, yes», qui est l'organisme des Eglises nationales pour le placement des jeunes souhaitant faire des séjours linguistiques, nous avons beaucoup discuté de la fusion des trois organismes, en réaction à la diminution des placements de jeunes en Suisse romande. La commission d'accompagnement œcuménique de l'aumônerie hospitalière continue de travailler sur le dossier des soins palliatifs dans l'arrondissement de Haute Argovie. La commission CETN et le groupe Journée mondiale de prière ont organisé leurs événements. Lors de la rencontre des présidences de paroisse, deux thèmes sont apparus auxquels l'arrondissement de Haute Argovie et quelques paroisses intéressées ont donné une suite particulière: «Comment donner envie à de nouveaux membres de s'engager dans les organes de la paroisse?» et «EAD avec les membres du corps pastoral». Pour la deuxième question, le comité avait invité le pasteur régional Fred Palm pour un temps d'échange.

Début novembre, 83 jeunes et personnes accompagnantes de Haute Argovie se sont rendus à Genève

pour participer au festival jeunesse Reformation. Ils étaient encadrés par l'animateur jeunesse Peter Schmid (Herzogenbuchsee). ■

### Bas Emmental

## Soins palliatifs: projet pilote à l'étude

 **Wolfgang Klein**  
président

Les affaires du synode d'arrondissement ont été traitées lors des quatre séances ordinaires du comité et des deux conférences des présidences. Suite à la démission de Bernhard Frutschi (Koppigen), le comité a élu tacitement le pasteur Ronny Künzi pour la fin de la législature au Synode cantonal. Hanspeter Steffen, membre du comité chargé d'CETN est tombé gravement malade et n'a pas pu exercer ses fonctions durant l'année sous revue.

A l'occasion des 500 ans de la Réforme, les paroisses ont proposé un programme très riche et des événements très variés. L'arrondissement a offert aux paroisses la possibilité de présenter leurs offres dans le supplément de deux pages de «reformiert.». Après cinq années couronnées de succès, la pasteure Ursula Wyss, qui assurait le conseil conjugal, partenarial et familial, a donné sa démission.

— Suite à la page 58 —

Ne passait pas inaperçue: l'imposante délégation venue de la Haute Argovie au festival de la jeunesse Reformation à Genève.

